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明日から冬休み！ 

すてきな年末年始をお過ごしください・・  
 
本日、２学期の終業式を行い、充実した２学期を無事に終えることができました。昨日あたりからインフル

エンザに罹患してお休みしている人がいくらか出てきていますが、冬休みのスタートは安静に過ごしてほし

いと思います。終業式では、子どもたちに次のようなことをお願いしました。 

 

１ 冬休みも 健康で安全・安心に過ごそう 
年末は特に交通事故には特に注意しましょう！ それから、火遊びなどの危ないことは絶対しません！ 
そして、お金の使い方には十分に気をつけよう。 お年玉などの使い方もよく考えて・・・ 

 
２ 家族や親類の方などといろいろなお話をしよう  
普段、なかなか会う機会がない人とも会うかも知れません。年末年始はぜひいろいろな話をしましょう。 
お家の人とも将来の夢や 興味があることなど、普段はなかなか話せないことも話せるといいですね。 

 
３ 202５年の目標を決めよう 
 新しい年が始まります。202５年のスタートにあたって、この 1 年で頑張りたいことを決めましょう。 
 それから、学校ではいよいよ 3 学期になります。6 年生は中学校に向けて、１～５年生は、次の学年に 
向けて、最後の学期で自分が頑張りたいこともぜひ考えてみましょう。 

 
冬休みは心と体をしっかり休めて、また、３学期から頑張ることができるようにしてほしいと思います。 
ご家庭でも、年末年始は家族団らんでお過ごしいただければと思います。 

12.20 学級ＰＴＡ（学級懇談会）ありがとうございました！ 

 12 月 20 日（金）は午後から学級ＰＴＡ（学級懇談

会）を開催いたしました。ご出席いただきました保護

者の皆様、本当にありがとうございました。懇談会の

様子を見させていただきました。ご家庭での子ども

さんの様子をお聞かせいただいている学級の様子や

学校のことでの疑問点などを質問していただいてい

る学級など、この機会に、学校で気付けない子ども

さんの様子や学校で取り組んでいることについてう

まく伝わっていない点などを学校としても知ること

ができたと思っています。 

 まずは子どもさんにとってもご家庭にとってもよ

い冬休みが迎えられますよう願っています。また、い

ろいろとお気付きのことやお困りのことなどござい

ましたら、お気軽に学級担任や学校までお尋ねいた

だければと思います。学級ＰＴＡのご参加ありがとう

ございました。 

学校 HP もご覧ください 

1 年 2 組と 2 年 1 組の学級ＰＴＡの様子 



12.20 薬物乱用防止教室（6 年生） 

12 月 20 日（金）、6 年生を対象に、薬物乱用防止教室を

実施しました。講師として、今年度も、佐賀地区保護司会の

保護司であられる上田 京子先生にお越しいただきました。 

この学習前半の知識編では、６年生は上田先生のお話や

動画視聴を通して、①薬物乱用とは？ ②薬物の種類は？ 

③薬物乱用はなぜいけないのか？ などを学び、後半の実

践編では実際に誘われたときの断り方などを学びました。

（誘い役は昨年よりもさらにパワーアップした担任の三好先

生でした。とても上手でした！） 

子どもたちは自分はどのようにして断ればよいのかとい

うことを考え、それぞれ、付箋に書いていました。 

 

第 50 回 JA 共済小・中学生交通安全ポスターコンクール 入賞しました！ 

おめでとうございます。12 月 18 日（水）の昼休みに校長室で表彰しました。 

 

銅賞  ５年 岩岡 ゆず さん   

 

またまた、 いい話の続き 
先日、学校便り３９号で紹介して以来、毎日、１年生の子

どもたちによる玄関そうじは続いています。日によって、

メンバーは少し違いますが、寒い日も雨の日も毎日、頑張

ってくれています。 運動場から遊んできた子どもたちも、

１年生が掃除している姿を見て、玄関マットの所で、運動

場で靴についた土をきれいに落としてから児童玄関に入

ってくれる人が増えました。 

ある日、運動場から帰ってきた ある１年生が掃除をし

ている１年生に向って、「なぜ、毎日、掃除をしているの？」

と尋ねていました。すると、他の１年生が「虹色さん」（お昼

の放送で子どもたちのよい行いを放送するコーナー）で呼

ばれたいからじゃない？」と言っていました。最初の頃は、

確かに「虹色さん」でも紹介をしていました。でも、よく考

えてみると、もう、毎日のことなので、お昼の放送で紹介

することもしていませんでした。それでも、朝の時間は毎

日、掃除をしてくれています。校長が見ていて、「いいな

あ」と思うのは、掃除することを楽しんでいる感じがする

ことです。互いにニコニコしながら、声をかけ合って、通り

一遍の掃除ではなく、きちんと汚れているところを見極め

て、工夫しながら、掃除をしているように思うのです。 

人の役に立つことを 「してあげている」という雰囲気で

はなく、「自分たちも楽しみながら」自然と取り組めている

ことが素晴らしいと思いました。これが「ボランティア」の

原点であると思っています。  

（勝手な持論ですが）掃除が上手な子は、ていねいで、

見通しがもてて、計画的であり、学習などもよくできる子が多いように感じます。年末年始はぜひご家庭で

も子どもたちが年末大掃除などで活躍してくれるとよいと思います。 


